

*Selig, die reinen Herzens sind –
Sie werden Gott schauen.
Matth. 5.8*

Am 27. Dezember ist meine geliebte Ehefrau, unsere liebe Mutter, Grossmutter und Urgrossmutter

Adelheid Sommer-Bretscher

in ihrem 92. Altersjahr gestorben. Ein langes, reich erfülltes und trotz gesundheitlicher Störungen stets zuversichtlich gestimmtes und zur tätigen Nächstenliebe bereites Erdenleben ist zu Ende gegangen. Adelheid weilt nun, erlöst von Schmerzen, ganz bei Gott, in seinem Reich. Wir alle behalten sie für immer präsent in unseren Herzen und danken ihr herzlich für alle geschenkte Güte und Liebe.

Ernst Sommer-Bretscher
Martin und Anita Sommer-Schelling
Katharina und Hans-Peter Zuber-Sommer
Johanna und Jörg Bilger-Sommer
11 Enkelinnen und Enkel mit Familien und Partner/innen
6 Urenkelkinder

Nach der Urnenbeisetzung im Familienkreis findet am Donnerstag, den 13. Januar 2022, 14.00 Uhr, die kirchliche Abschiedsfeier in der reformierten Kirche Stäfa statt.

Wer im Sinne der Verstorbenen etwas spenden möchte, gedenke des «Vereins Evangelisches Missionswerk in Italien», 6318 Walchwil, CH75 0900 0000 8996 6981 9, Vermerk Adelheid Sommer-Bretscher.

Traueradresse: Ernst Sommer, Rainstr. 23, 8712 Stäfa